
 

國立高雄餐旅大學學生議會 開會通知單 
 

受文者：如出、列席名單 
 

發文日期：中華民國 109 年 09 月 04 日 
發文字號：高餐議(劉)會字第 1091011201 
號速別：普通件 
密等及解密條件或保密期限：普通
附件：議程乙份 

裝 

開會事由：第十二屆 第一學期 第一會期 第一次例行會議

開會時間：109 年 09 月 11 日（五）下午 12 時 30 分 

開會地點：多功能活動中心輔樓 J204 

主持人：劉議長大可 

聯絡人及電話：楊映嫻 0937-606-375 

 
訂 

出席者：劉議長大可、陳副議長奕竹、王議員怜嵐、王議員冠中、邱議員巧 
筑、呂議員東紘、李議員闈祐、陳議員致文、陳議員韋綸、林議員煒
祺、陳議員渟諭、黃議員孝聖、游議員宜芹、曾議員怡婷、楊議員心
慧、劉議員真伶、劉議員晏伶、盧議員品均、魏議員辰安 

列席者：鄭會長榆蓓、陳副會長宣羽、林副會長弘倫、楊秘書長映嫻、蔡
副秘書長孜婕、秘書長被提名人 

副本：學生議會秘書處 
 

備註： 
一、若因故不克出席，務必於 109 年 09 月 08 日 23 時 59 分前完成 

線 

請假。 
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國立高雄餐旅大學學生議會 會議記錄 
 

第十二屆 第一學期 第一會期 第一次例行會議 

時 間：109 年 09 月 11 日（星期五）下午 12 時 30 

分地 點：多功能活動中心 J204 

主 席：劉議長大可 記錄：楊映嫻 
 

出 席 者：劉議長大可、陳副議長奕竹、王議員怜嵐、王議員冠中、邱議員巧筑、呂
議員東紘、李議員闈祐、陳議員致文、陳議員韋綸、林議員煒祺、陳
議員渟諭、黃議員孝聖、游議員宜芹、曾議員怡婷、楊議員心慧、劉
議員真伶、劉議員晏伶、盧議員品均、魏議員辰安 

列 席 者：鄭會長榆蓓、陳副會長宣羽、林副會長弘倫、楊秘書長映嫻、蔡
副秘書長孜婕、秘書長被提名人 

請假人員：無 

缺席人員：陳議員韋綸 
 

壹、宣布開會 （開會時間:12 時 42 分） 

貳、主席致詞 

這個學期第一次開會大家辛苦了，加油 

參、宣讀並認可議程 

請問議眾對於今天的議程有無任何異議，若無異議，就進行下一個議程 

肆、報告及詢答事項 

劉議長大可:這邊請學生會的會計處處長來進行處務報告。 

黃處長詩云:現在學生會費線上繳款人數是 700 人，那新訓當天繳款人數是 85 

人，再加上學生會舊生的會費，現在總共是新生 785 人，舊生 11 

人，總共是 796 人。目前八月的收支表我們已經做完了，以上，謝

謝。 

劉議長大可:請問各位議眾對會計處處長的報告有任何疑問想要提出的嗎?沒有

的話那我們就請下一位處長報告。 

陳部長建治:議長、各位議眾，我是社團部部長，這邊主要報告的有五點，第一

點我們社長大會已經在 9/8 開完了，也跟社長們說明了各社可能會

需要用到的，像是借用教室或是補助金的部分，已經跟社長們說明

過。接下來就是我們懶人包正在進行 po 文，還有 9/17 的社博，這

邊跟議會提醒一下，我們在 9/13 的時候會發一個遊戲的驗收，到 

附件 



檔 號： 

保存年限： 

2/1 

 

 

時候再麻煩你們幫我做配合，還有補助款的部分會等到 10/7、8 之

後開始查詢各社人數，會進行補助款的部分，還有接下來我想講的

就是，我們社團部接下來會舉辦一日系列，想問一下議會這邊有沒

有意願去參與，就是我們會拍影片，原本只有社團，但想擴大到議

會，想問議員有沒有意願去參與這個部分，就是我們一日系列主要

會拍議會的開會內容、流程之類的。 

【事項一】：拍攝學生會一日系列影片 

鄭會長榆蓓:我補充一下對不起，各位議眾大家好，就是我們剛剛說到的一日系

列就是要幫助高餐的同學看到影片可以了解說，各個社團、學生會、

學生議會，他們的操作或是平常在做什麼，那相信你們有看過一日

系列相關的影片，向邰哥、木曜四超玩這些，我們就是朝這個方向

去做這些影片，那當然這影片算是大企劃，因為還要跟熱音社去合

作歌曲的部分，後續還會有一些影片，我們會先從學生會再來是議

會，再到社團然後是系會這樣，所以先跟各位議眾講一下，之後會

有這個活動，那希望你們可以踴躍參與，那參加這個影片的拍攝你

就可以有機會在 youtube 上長久的看到你的身影出現在那裡，以上

謝謝。 

劉議長大可:那不知道各位議眾對於學生會剛才所報告的一日系列的提案有沒

有任何的想法，或是想詢問的地方，那如果沒有的話我們就先舉手

表決，想要參加的請幫我舉手，想參加的 4 位 

王議員冠中:我想問一下，通過之後大家一起參加，還是舉手這些人參加? 

劉議長大可:大家一起參加。 

鄭會長榆蓓:我補充一下，大家可能想要拍攝的話，就主要會讓你們去鏡頭前面

介紹，或是當特派員這樣，那其他沒有舉手的，我們可能就會側拍， 不

會拍到你們的臉，這樣你們的意願如何，那到時候影片還是會做拍

攝，那人太少就看起來不像在開會，其他沒有舉手的人就可能以側

拍的方式去進行，那其他有舉手的就會當特派員，去介紹議會。 

劉議長大可:那大家有了解到剛剛這個計畫，那再重新表決一次嗎?想參加這個

計畫的幫我舉手，贊成 2 位反對 0 位，明顯贊成大於反對，我們還

是會參加這個計畫，那議眾這邊還有想要質詢學生會行政中心任何

的事項嗎? 

決議(舉手決)：贊成 2 票 反對 0 票 通過 
 

陳副會長宣羽:主席、各位議眾，我是學生會的副會長，我補充一下社團補助金

的部分，社團的補助金是學生會跟課指組都有，不過我們課指組

他沒有補助到系會，學生會是社團跟系會都有，就是只要系會有

繳會費的達 10 人以上，或者是社團有達 15 人以上，到最後會一

起平均分配我們這次繳會費的百分之十的社團補助款，那我們預

計會在 10/14 號公布哪些系會或哪些社團可以領取，就是哪幾個 
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社團可以領取，然後他們分配到多少錢，每個社團的最大上限是

2500 元，根據歷年我們分配給每個社團大概都是有 1300~1400 上

下，預計會在 10/14 公布，這邊是補助金的補充，以上謝謝。 

劉議長大可:謝謝行政中心，請問我們議眾這邊有問題想提問嗎?請說 

林議員煒祺:這邊是學權委員會，在暑期會期第一次臨時會議有通過學生會細項

預算學生會經費暨郵資費細項預算執行新生包，因為有新生反應說

沒有收到新生包，然後我們有去調查，發現有 33 個人沒有拿到新

生包，新生包未送達率達 6.2%，委員會討論出來的想法是，請行

政中心對未收到新生包的同學做進一步的追蹤，釐清為何有部分新

生未收到新生包，擬定改進方案進度流程，避免下一屆發生一樣的

問題，詢問一下這邊怎麼處理?謝謝 

鄭會長榆蓓:主席、各位議眾，那針對新生資料包這點，就是我們也有去追蹤過， 退

件回來的有 14 包，那都交給系會當天 9/5 交給新生了，那剩下的

話就是他們的，有人是因為沒有通訊地址，所以寄到他們的戶籍地

址，然後有人是填他們高中的地址，所以我們也有請系會去聯絡那

個同學，請他去學校拿或是就當天再補給他，所以基本上我們調查

是有 35 件，然後有，因為你剛剛說 33 件，其他兩件就是系會那邊

已經有追蹤到退件的部分了，以上謝謝。 

劉議長大可:關於剛剛行政中心的回答還有議眾有任何的問題嗎?沒有任何問題

的話我們就進行下一個議程了。 

伍、前會遺留之事項 
 

陸、提案討論 

【提案一】: 茲提出「國立高雄餐旅大學學生會組織規程」部分條文修正

草案(三讀)，提請審議。 

王議員冠中:主席，請免宣讀 

劉議長大可:請問有議眾附議嗎?那請各位議眾自行查閱提案單。那我們這邊附

件一是從上一屆修改下來，關於各條文修正的說明，就是為什麼要

修這個草案，那下面還會附上每期開會的法案修正的對照表，那各

位議眾對本提案有任何問題要提出的嗎?若無疑問的話我們就舉手

進行表決。 

決議(舉手決)：同意 15 票 不同意 0 票 通過 
 

【提案二】: 茲提出「國立高雄餐旅大學第十二屆學生議會秘書長人事任

命」，提請審議。 

劉議長大可:我們先來介紹一下，請你自我介紹

莊秘書長曼君:大家好，我是休二 B 的莊曼君。 

劉議長大可:上一任的議會秘書長，因為工作及自身學業的關係所以向我辭職， 
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於是我們就有這位議會秘書被提名人，首先問大家有無任何異議， 

如果大家沒有什麼要詢問的話，我們就舉手表決，請幫我迴避。 

決議(舉手決)：贊成 17 票 反對 0 票 通過 
 

【提案三】: 茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 109 學年度第十五屆學生

會經費暨部門行政費細項預算」，提請審議。 

劉議長大可:行政中心這邊對本案有要做說明嗎? 

鄭會長榆蓓:主席、各位議眾，這個印鑑遺失補辦並不是我遺失我的印鑑，而是

上一任，就是我要去做統編的負責人更改，所以我一定要上一任的

印鑑，可是上一任他已經離開學校了，所以我們就以印鑑遺失來做

補辦，然後可以換我的印鑑，以上謝謝。 

劉議長大可:請問各位議眾對此提案有疑問嗎?若無疑問我們就舉手進行表決。
決議(舉手決)：贊成 17 票 反對 0 票 通過 

 

【提案四】: 茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 109 學年度第十五屆學生

會經費暨郵資費細項預算」，提請審議。 

王議員冠中:主席，請免宣讀 

劉議長大可:請問有議眾要附議嗎?那請議眾自行查閱提案單。 

鄭會長榆蓓:主席、各位議眾，郵資費的部分就是上次我們細項預算把總計跟中

間 25,600 元不小心加了預備金進去，所以我們就修正了這個細項預

算，那預備金的話，就是因為我們這邊郵資有超支的部分，所以就

要動用第一預備金，超支的部分是原先我們秤重的時候，郵局那邊

並沒有超支，可是當我們離開之後，郵局又把新生的資料包全部拿

出來一個一個秤重，所以後來是郵局跟我們說要我們去重新付錢， 就

是多付錢的意思，就是他那邊已經有重新計算過，所以我們才會有

超支的部分，不然原本的預算是足夠的，所以這次我們就動用到第

一預備金，以上謝謝。 

劉議長大可:請問各位議眾對於本提案有任何問題要提出的嗎?若無疑問的話我

們就舉手進行表決了。 

決議(舉手決)：贊成 17 票 反對 0 票  通過 
 

【提案五】: 茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 109 學年度第十五屆學生

會經費暨部門行政費細項預算」，提請審議。 

劉議長大可:那這個部分就是行政中心剛才說明過的，請問各位議眾對於本提案

有任何疑問嗎? 

陳議員致文:超支出的 161 元，但是第一預備金是動用 1,000 元，我不太懂這部

分是有什麼限制嗎? 

鄭會長榆蓓:主席、各位議眾，就是在上一次會議的時候其實細項預算就已經編

列第一預備金 1,000 塊錢了，所以這次是超支 161 元，就用我們上 
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次提案過的第一預備金 1,000 塊錢，所以是沒有限制要多少，只是 

我們上次提案就是提 1,000 塊預備金，以上謝謝。 

劉議長大可:那請問行政中心有回答到你的問題嗎?好，那請問其他議眾還有疑

問想要提出嗎? 

邱議員巧筑:我想問一下，總共也才 1,140 元，為什麼上面是乘以 1,600 人?預

估是不是有點差太大了? 

鄭會長榆蓓:主席、各位議眾，那個預估 1,600 人是以往估算下來是 1,600 人， 

那當然我們無法清楚知道說今年到底人數會多少，所以預算的方面

我們當然會事先多估，這樣才不會像現在這樣我們需要動用到第一

預備金一樣，我們需要緊急開會，這樣來做一個運用，當然預算方

面我們還是會每一年去更改，那今年我們編 1,600 人也是因為不知

道郵資費有沒有調漲，也不知道說今年新生會不會有更多或更少的

現象，以上謝謝。 

劉議長大可:請問行政中心的答覆有回答到你的問題嗎?好，那請問還有議眾有

任何問題要提出嗎?那我們就舉手進行表決。 

決議(舉手決)：贊成 12 票 反對 0 票 通過 
 

【提案六】: 茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 109 學年度第十五屆學生會經

費暨 3C 產品購置費細項預算」，提請審議。 

陳議員渟諭:請免宣讀 

劉議長大可:下次要先口覆主席，請問有人附議嗎?那請各位議眾自行查閱提案

單。 

林副會長弘倫:主席、各位議眾好，我是學生會行政中心這邊的副會長，那由於

我們新聞部長今天要上班無法出席，將由我代替他來向各位議眾

說明，那我們這次提的 3C 產品購置費主要是買兩樣東西，一樣

是硬碟，那硬碟的部分主要是儲存我們 15 屆學生會所辦的像活

動的照片、影片以及我們文書資料的保存、歸檔，那我們採用的

硬碟型號以及廠牌，各位都可以在提案單上面做查閱，那第二個

是 GOPRO 穩定器，因為之前所使用的穩定器已經損毀，那拍照的

時候會非常晃，所以我們就想說更換一個新的穩定器，這樣會提

升我們拍攝的品質，因為 GOPRO 在各大活動上其實都會蠻常使用

到這樣子，以上。 

劉議長大可:謝謝行政中心，那各位議眾對行政中心的解說有任何問題嗎?請說， 

先討論嗎?好。 

陳副議長奕竹:想問一下，就是 GOPRO 穩定器有這麼容易壞嗎?因為畢竟那是大

牌，是有那麼容易損壞嗎?還是用多久了? 

林副會長弘倫:那我這邊回答這位議眾的問題，那因為 GOPRO 穩定器上次那個已

經使用非常久一段時間了，那他怎麼損壞的，因為也是上一屆留

下來的東西，那我們這屆在使用的時候發現他品質非常的不好， 
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就是他拍攝的時候非常晃，那它實際上損壞的原因或是狀況是我

們無法得知的，因為是從上一屆留下來的東西，我們這邊也會告知

新任的部員、部長，在使用的時候一定要格外小心，因為畢竟他也

不是一個單價很低的東西，以上。 

游議員宜芹:想請問，是每年都要新買兩個嗎?所以是上一屆的硬碟是沒有儲存

空間的是嗎? 

鄭會長榆蓓:主席、各位議眾，硬碟的話一個是放文書資料的，一個是放照片跟

影片，那我們我們會每一年都換一個，那今年買兩個原因是因為原

本秘書處那邊放文書資料的硬碟已經爆了，所以我們就再多買一個， 

那照片的部分也是因為影片、照片的容量也不是特別小，有的還是

從 GOPRO 過去的，所以我們每一年都會有一個專屬那一屆的硬碟， 

就是放照片跟影片這樣，然後補充一下剛剛穩定器的部分，是因為

我們穩定器從第 12 屆到現在第 15 屆，然後從 12 屆就有 GOPRO 穩定

器，那就是每一次活動都會用到穩定器，因為他是個耗材，一直到

第 15 屆我們才購置這個器材，想要讓拍攝的品質更好，所以這一屆

才提出說要買穩定器，以上謝謝。 

劉議長大可:謝謝行政中心的回答，請問行政中心的答覆有回答到您的問題嗎? 

議員東紘:我們這邊是提議說，希望可以把以往的影片跟文書可以上傳到雲端， 

會不會比較好，因為如果每一年都要再重新買硬碟的話，1TB 其實也 

蠻大的，我們是建議說這樣就可以減少成本，可以沿用之前的硬碟， 

然後再回來下一屆用，謝謝。 

林副會長弘倫:謝謝各位議眾，那我這邊針對這位議眾的問題做個解答，其實我

們也有一個雲端是專門存放這些資料，但是這個雲端的儲存空間

也已經不足了，所以才需要再另外購置硬碟，因為在成本的比較

之下我們認為說，購買硬碟可能會比較有實質上的。 

鄭會長榆蓓:主席，就是雲端的部份我們現在有一個一般容量的，就是 15G，另

外一種還有無限雲端，那我們這個硬碟也會延用到之後，就是剛剛

議眾有建議的，那我們就會從 15 開始沿用這個硬碟，那當然裡面

還是會存放一些照片跟影片，之後也會將文書資料或是影片、照片

放到有無限容量的雲端，那因為無限的雲端還在做整理，所以我們

才會想說買另外一個硬碟先來放置比較雜亂的照片，再慢慢整理存

放到雲端裡面去，以上謝謝。 

劉議長大可:請問行政中心有回答到你的問題嗎?還有議眾對本提案有任何提問

嗎?若無疑問我們就要舉手進行表決了。 

決議(舉手決)：贊成 15 票 反對 0 票 通過 
 

【提案七】: 茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 109 學年度第十二屆學生議會

經費暨幹部印章製作補助費細項預算」，提請審議。 

王議員冠中:主席請免宣讀 
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劉議長大可:有議眾覆議嗎?那請各位議眾自行查閱提案單。請問各位議眾對本

提案有任何疑問嗎?沒有的話我們就舉手進行表決。 

決議(舉手決)：贊成 16 票 反對 0 票 通過 
 

【提案八】: 茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 109 學年度第十二屆學生議會

經費暨幹部名片印製補助費細項預算」，提請審議。 

陳議員渟諭:我想問一下，因為它上面寫說每一個人是兩盒對嗎?但是有需求到

每個人 200 張嗎? 

劉議長大可:因為他一份就是兩百張，請說 

陳議員致文:上面寫共七位議員製作是什麼時候講的? 

劉議長大可:就是七長，正副議長、三個召委、兩位秘書長。

陳議員致文:所以一般的議眾是不需要的。 

劉議長大可:一般議眾的話也可以製作，因為這個款項還有，所以可以直接再提

案，然後進行補助款的部分，因為其實在很久我們就講過。還有其

他疑問嗎?那我們就舉手進行表決。 

決議(舉手決)：贊成 17 票 反對 0 票 通過 

柒、臨時動議 

【臨時動議進場】 

決議(舉手決)：贊成 11 票 反對 1 票 通過 

 
 

【提案一】:茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 109 學年度第十五屆學生

會經費暨學生會 DM 細項預算」，提請審議。 

林副會長弘倫:主席、各位議眾，那我這邊對這項預算做追認的動作，因為我們

當初在提這項預算的時候只有提了 1,470 元，因為我們後來找的

DM 廠商是網路上的廠商，那他在 DM 要寄到學校的前一天才臨時

跟我們提出說他無法跟我們配合寄送 DM 這件事，所以我們非常

臨時的更換廠商，為了配合寄新生包的時間，因為新生包我們很

早就跟各系會長協定好時間，所以這個時間也沒辦法再做更改， 

那為了要趕上包新生包的時間，我們臨時更換了廠商，那因為兩

家廠商的價錢不一樣，所以才會提出追認的動作，以上謝謝。 

劉議長大可:請問大家有無任何疑問想要提出?那我跟大家說明一下什麼是追認， 

追認就是在事後的時候予以承認，因為行政中心這邊的款項並不符

合我們原來提案通過的款項，但因為不可抗力之因素，所以他們有

進行廠商更換，這邊才提出一個追認的動作。另外，本席這邊想請

行政中心在之後的提案可能要附上廠商的名稱，跟先確認寄出的日

期要符合發出的日程會報，以免這件事情再次發生，所以希望之後

的提案單都能附上，謝謝。另外就是如果本提案沒有通過的話，行 
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政中心要自付多出來的金額，先跟大家說明一下。 

鄭會長榆蓓:主席、各位議眾，我這邊再作補充說明，就是關於這個我們原本預

算是 3,000 元，那這次會追認的原因就是剛剛有說到，前一期我們 

細項預算只提了 1,470 元，那後來因為緊急更換廠商的部分，所以

又再多提了預算內再加上去變成 2,900 元，那當然我們提的錢是沒

超過預算，只是要再追認承認這次的細項預算，以上謝謝。 

劉議長大可:請問各位議眾有任何疑問嗎? 

呂議員東紘:我是議員呂東紘，我想詢問的是這邊總共預估的 DM 是 1500 份，那

跟之前預估的 1600，數量是不是有點矛盾。 

鄭會長榆蓓:主席、各位議眾，那這邊 1500 份是當時沒有跟 1600 份協調到的， 

這部分比較抱歉，因為 1600 份的原因還有就是我們不確定郵資費 

是否一包是 16 塊錢，所以才會多估人數，因為怕說多估郵資費的

話，這樣會比原本的兩萬五千六的預算更高更多，所以為了不讓

預算更超過，所以我們才一包 16 塊 1600 人，那 DM 這邊 1500 份的

話就是那時候並沒有跟原本的 1600 人去做協調，那這部份我們之

後做預算的時候會再更仔細，以上謝謝。 

邱議員巧筑:我想請問，那多出來的部分是要怎麼做處理?是要給下一屆還是留

著還是怎麼處理? 

鄭會長榆蓓:主席、各位議眾，那多出來的部分我們在新生訓練第一天我們都有

去發放給新生還有新生家長，在樓上已經所剩無幾，那剩下的我們

這屆使用當公關品，然後給其他學校的，或是師長等等，所以並不

會把它當作廢紙扔掉，以上謝謝。 

劉議長大可:請問各位議眾還有任何疑問嗎?那我們就舉手進行表決了。
決議(舉手決)：贊成 16 票 反對 0 票 通過 

捌、聲明與補述 

劉議長大可:就是我們這邊有一個跟行政中心合辦的營隊叫共識營，那我之前有

放一個表單到群組裡面，因為議會的部分會有專門的課程教大家意

識知能，請大家務必要參加。 

玖、主席結論 

劉議長大可:大家開會辛苦了。 

壹拾、 散會(結束時間:13 點 39 分) 
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